

d'un sacrilège, et priver une pauvre mourante des dernières consolations ! Oh ! si vous aviez votre mère ou votre enfant au lit de la mort, vous seriez moins inhumains...

— Assez, assez, finissons-en, crient les bandits, et le



poignard à la main, ils se précipitaient vers le prêtre, quand tout à coup la porte s'ouvrit et un jeune enfant entra en courant : — Oh ! vous voilà, Monsieur le curé, venez vite, Adèle se meurt. Aussitôt un des bandits, d'une taille immense, bâti comme un géant, et qui paraissait être leur chef, bondit en avant, et arrêta les assaillants en braquant sur eux son pistolet.

— Je vous défends, leur dit-il, de faire aucun mal à ce prêtre, sinon vous aurez affaire à moi... Puis, s'adres-